

http://www.minamih.net/



11・6・4(土)
南NEWS NO15

裏表が会うように印刷しようと4時間近くかけて印刷しました。大切にしてください、楽しく学んでほしいと願っています。

b y 南のアンパンマン



春の運動会、5月28日に予定していたところはみんな次の週の火曜日か水曜日に延期になってしまいましたね。お家の方が応援に来られないお子さんもいたかなと思いますが、一生懸命、練習の成果を発揮してくれたことと思います。

さて、“漢字部首歌留多の取り札を楽しみにしています”と低学年のお母さんから文化大で声をかけられました。今日、明日で配ります。

取り札の表には、大きく部首が印刷されています。裏には部首の成り立ち・意味・その部首を使った漢字が印刷されています。

表と裏が少しずれて印刷されているものがあります。はさみで切るときは表の線・枠のとおりに切ってください。色鉛筆でカラーにするのもいいですね。

B クラス練習試合 2011年5月21日 (於：文化大G)
対西原SC (4年生) 4試合

○チームのめあて：

4年：①相手に蹴らせない。②声を出す。

3年：①スペースにドリブル。②あきらめない。

西原SCの4年生を招いて練習試合を行いました。

南の子は学校行事が重なり人数が少なく4年6人、3年8人の混合チームで挑みました。久しぶりに見る4年生の成長したプレーと3年生の元気あるプレーを楽しみにベンチに入りました。4年生は3年生を2人交えてフォローしながらの戦いです。山本君、福岡君、井上さん、中居君がランウイズザボールを使いとても良いドリブルをしていました。守りも気仙君、望月君が体を張って良く守っていました。

3年生は最初4年生相手に緊張していた為か動きの悪い子が何人かいましたが、「全員が汗を一杯出す位戦って来なさい」と指導したら全員動きが良くなり4年生相手に団子ドリブルサッカーでとても頑張っていました。特に前川君、小松君のドリブル、荒引君のキーパーセーブはとても良かったです。

4試合とも結果は負けてしまいましたが、4年も3年も共通の課題としてドリブルを相手にぶつけない、ボールを先にさわる、アプローチを速く、このあたりをもっと練習すればきっと勝てる試合が出来ると思います。

とても暑い中、強い西原の4年生相手に4試合とてもGAMBAったと思います。3年生はとてもきつかったと思いますが良い経験になったと思います。4年生はもっともっと強くなって3年生の見本になってください・・・

b y 阿部コーチ



6月12日 ヴェルデイサッカー教室 in 工科大学
10:00~15:00 幼児・1年・2年・4年・5年参加

南のGAMBAのレポート

1. 期日 2011年 5月 8日 (日)
2. 会場 高尾山学園グラウンド
3. 大会名 2年生・少女 館町SC練習試合 全7試合
4. 対戦相手 館町SC(10分×7)
7. めあての達成

☆チームのめあて

ボールを一生懸命追い、混戦の中に全員が入らず、数人は混戦から少し離れた所から守る。

☆達成度

みんなでボールを追っていて、数人は混戦の中に混じらず様子を見ていたが、ボールとゴールの間にいないことがあった。試合数が多かったためか途中から集中力が途切れてしまいボールを追えない子がいた。

8. コーチ所見 記入者名：小笠原 教恭

試合結果： 2 vs 15

最初のころの試合ではボールを後ろから追いかけていて相手の思い通りボールを持っていかれていたが、だんだんと相手がやり難いようにプレッシャーをかけたり、ボールを持っていない時ボールとゴールの間に行くようになっていた。

小笠原君はダブルタッチやストップゴール等の技を使ったドリブルをたくさんして相手を抜いていた。

渡邊さんは相手に食い下がってボールを奪ったり、ドリブルで前に前に持って行くドリブルをした。

坂本君はドリブルをたくさんして前に持っていった。

松林君は相手のボールを奪うなどディフェンスを上手にしていた。

加藤さんは技を使ってボールを上手にキープして相手に渡さないでいた。

ただ、試合中ボールをトラップでしっかりと止めることができなかったので、コントロール出来ずにどこかへいってしまうことが目立った。

b y 小笠原コーチ